
議題（当日の流れ）

①委員紹介・自己紹介

②学校運営協議会設立会において

議論した主な内容

  具体的な取組・活動

③学校概要説明と方針について

平成３０年度　第１回【　５月　３０日（水）】

④卒業生の社会参加（よりよい就労支援について）（議題）

⑥議長選出について

①運営協議委員が発足され、委員の方、出席者の自己紹介を行った。

②学校運営協議会発足の目的・ねらいについて校長が説明を行った。

③学校の概要説明と方針について教頭が説明を行った。

④進路の視点から卒業生の現状報告について進路部長が説明を行った。

学校として課題のある生徒たちの改善すべき点等についてアドバイスを今後求めた。

委員のメンバーからは、和歌山県のＡ型事業所の存続等について質問があり現状を伝

えた。

⑤現在中学部で取り組んでいる授業「地域の公園清掃活動」の紹介をし、今後どのよ

うな展開をしたらよいのかアドバイスをもらった。（アドバイス内容）・清掃時に

は、公園等の管理事務所に連絡し、自分たちの存在をアピールすること。・清掃活動

等を地域の自治体と連携し共同で作業を行うこと。

⑥議長決定　西庄地区自治会長　西本　紘一　氏

出席者：委員　7　名、     協議会参加者　7　名

⑤地域社会との関係づくりについて（議題）

県立和歌山さくら支援学校 学校運営協議会

①中学部では総合的な学習の時間に、地域の作業所等に自分たちで花のプラ

ンターを届け、作業所指導員の方々に説明を行ったり、花の世話をする活動

を行なっている。②高等部作業（園芸班）では、地域にあるハーブ園の施設

と連携した取り組みができるよう計画進行中である。

必要に応じて写真等を入れ

る


